



OPINIÓN

Pepe Grillo

Guerrero, comen ansias

El anuncio de que el autodenominado "Toro sin cerca" no competirá en la contienda del 2027 para el gobierno de Guerrero, ha desbocado los ánimos. La sucesión es la comidilla por todos los lados.

Morena es el partido en el gobierno y el que va adelante en las encuestas. Sin Félix Salgado la contienda se dirimirá entre dos mujeres, la senadora Beatriz Mojica y la alcaldesa de Acapulco, Abelina López, a la que se le ha visto cerca de prominentes cuadros del MC. Pablo Amílcar Sandoval también quiere, pero allá se dice que está vetado por la familia Salgado.

Por la oposición están en el radar el alcalde de Chilpancingo, Gustavo Alarcón y el eterno tricolor Manuel Añorve. Las tensiones aumentan y la clase política local ya empieza a formarse en la ventanilla de su aspirante favorito.

Lo que todavía no queda claro es a quién respaldará la gobernadora Evelyn. Se dijo que se casaría con Rubén Hernández que es su jefe de Gabinete, pero la boda se canceló y la gobernadora negó que Hernández siga en la nómina, de modo que por ahí podría ser.

En Durango habrá coalición

Los que dieron por muerta la alianza PAN-PRI tendrán que reescribir los obituarios. Según Rubén Moreira, que es el coordinador del PRI en San Lázaro, esos partidos irán juntos en la elección para alcaldes en Durango.

El PRI es gobierno con Esteban Villegas. Hoy están decidiendo qué municipios de los 39 en disputa le tocan a cada uno. En Veracruz, cabe reiterar, no habrá alianza. Morena ha crecido mucho en la entidad y puede desafiar

al PRI y al PAN en varios de los municipios importantes.

Lo que dicen los morenistas locales es que urge que la dirigencia nacional del partido se acerque a ellos para definir una estrategia, ya que eso de dejar todo a la suerte de la tómbola no les gusta. No es justa con los cuadros que han hecho trabajo político por años, que la gente ya los conoce, y que podrían perder su oportunidad de participar.

Mario Delgado en Morelos

Las escuelas mexicanas serán espacio de salud. Por eso la nueva estrategia nacional "Vive saludable, Vive Feliz" tendrá en las escuelas la sede de sus trabajos.

Mario Delgado, titular de la SEP, y Margarita González Saravia, gobernadora de Morelos, se reunieron en la escuela primaria Benito Juárez de Cuernavaca para iniciar los trabajos. Se busca hacer realidad el derecho a la salud, promover hábitos saludables y asegurar la permanencia de los niños en las escuelas de educación básica.

Es un programa ambicioso y preventivo. Por ejemplo, se dará seguimiento a los niños con servicios como exámenes de la vista, para detectar a tiempo qué

niños necesitan lentes. La gobernadora González Saravia agradeció a la presidenta Sheinbaum y al secretario Delgado haber elegido Morelos para arrancar esta campaña nacional.

Tatiana justo a tiempo

Por todo lo alto fue la bienvenida a Tatiana Clouthier como nueva titular del Instituto de Mexicanos en el Exterior. El propio canciller Juan Ramón de la Fuente presidió el acto en el que pidió a todos los funcionarios de la Secretaría de Relaciones Exteriores que trabajen hombro con hombro con Tatiana que, como todo mundo sabe, es muy cercana al ánimo de la presidenta Sheinbaum.

Como el camino se demuestra andando al mismo tiempo se lanzó una campaña conformada por 15 cápsulas en lenguas indígenas que tienen el objetivo de dar asesoría legal a migrantes mexicanos que viven en Estados Unidos, que no hablan español, ante una posible detención.

Las cápsulas tienen el objetivo de ser más eficaces en la defensa de los connacionales usando la lengua en la que habita su visión del mundo.

pepegrillo@cronica.com.mx